

Aviso de la Agrupación de Padres de Alumnos del Instituto de Segunda Enseñanza

Ante la inminencia del curso escolar 1969-70, y los diferentes e interesantes problemas a resolver cara el mismo, con la puesta en marcha del nuevo edificio del Instituto y la creación de dicho Centro docente para nuestra Ciudad, esta Agrupación se cree en la obligación de dar cuenta de las gestiones realizadas y los objetivos conseguidos, así como de la orientación tomada cara al citado curso 1969-70, por lo que se

CONVOCA

A todos los padres de alumnos y futuros alumnos del mencionado Instituto de 2.ª Enseñanza, a una reunión que tendrá lugar D.M. el próximo domingo día 14 de los actuales, a las 11 horas en las aulas del nuevo edificio del Instituto de 2.ª Enseñanza.

Se agradecerá la asistencia de todos los interesados.

La presente convocatoria tiene carácter personal para cuantos interese, haciéndose notar la imposibilidad de avisar a cada interesado particularmente.

La Cooperativa Local de la Vivienda de Olot anuncia la construcción de ciento diez viviendas

Con cargo al programa de 1969, la Cooperativa Local de la Vivienda de Olot ha conseguido un cupo de 110 viviendas subvencionadas para nuestra ciudad, con posibilidad de ampliación a otras 56 si hubiere nuevo cupo. Es el cupo más numeroso concedido en la provincia.

Aunque están previstos varios tipos, se piensa fundamentalmente en la clásica «caseta i l'hortet», o sea casas de planta baja, o planta y piso, siempre con su jardín y con posibilidad de garaje. Las casas se construirán en la carretera de Riudaura, en lugares próximos al solar que se adquirió para Instituto Laboral.

En cuanto a precios las viviendas planta baja, en una parcela tipo de 219 m.2, urbanización incluida, con calles asfaltadas e iluminadas y dotadas de todos los servicios importarán 344.000 ptas., suma que queda reducida a 314.000 ptas. teniendo en cuenta la subvención de 30.000 ptas. a fondo perdido que concede el Estado. Dado que pueden obtenerse préstamos hasta 190.000 ptas., la aportación del promotor, en varios plazos, será del orden de 124.000 ptas.

Las viviendas de planta y piso sobre una parcela tipo de 125 m.2 importarán 310.000 ptas. que en realidad quedan reducidas a 280.000 ptas. considerando la subvención. Los créditos a obtener podrán ser de hasta 195.000 ptas., por lo que la aportación del promotor, también en varios plazos, será de 85.000 ptas.

La elección de vivienda será por riguroso orden de inscripción y éstas se admitirán en el Paseo de Blay 54 bajos, a partir del 15 de septiembre, de 7'30 a 9 de la noche, donde se facilitará asimismo toda clase de información.

Nota aclaratoria sobre el horario de comercio de las Fiestas de Ntra. Sra. del Tura

Por disponerlo así la Delegación Provincial de Trabajo (nota adicional al Calendario Oficial de Fiestas), cuando coinciden dos días de fiesta seguidos, el COMERCIO DE LA ALIMENTACION permanecerá abierto el primero de dichos días siempre y cuando no coincida en domingo, en cuyo caso se abrirá el segundo. Este es el caso del presente año, que al ser festivos los días 7 y 8 del actual mes de septiembre, y siendo el día 7 domingo, el comercio de la alimentación debe permanecer abierto el día 8, lunes.

En cuanto al traslado del mercado semanal, queda ya justificado en las notas adicionales publicadas junto con el horario de comercio.

Aviso importante

Todas las empresas radicadas en este Municipio, los días 8, 9 y 10 del actual deberán permanecer cerradas por ser consideradas tales fechas en el Calendario Oficial de Fiestas, festivos con recuperación.

Esta disposición afecta y obliga a todas las empresas radicadas en este Municipio de Olot, considerándose como tales también a todas aquellas que estén realizando trabajos esporádicos o por contrata y que tienen su domicilio en otro Municipio pero que prestan servicios en este, en cuanto a los productores que trabajen en este Municipio (arreglos de calles, tuberías de agua, edificaciones, etc. etc.)

El incumplimiento es sancionable por la Delegación Provincial de trabajo, salvo que se disponga de la oportuna autorización que sólo puede ser expedida por el citado Organismo.

Felicitación

En las oficinas del CIT, y dirigida a su Presidente D. Angel Terma Nogué, se ha recibido la siguiente carta:

Mi querido amigo:

He conocido con mucho agrado la «Guía Turística de Olot», editada por ese Centro de su digna presidencia que constituye una nueva muestra de los loables afanes de esa dinámica Entidad, en bien del prestigio y desarrollo de los valores turísticos de esa bella localidad y su zona.

Prosigan en tan beneficiosa labor por la que felicito a usted, miembros directivos y socios del Centro.

Reciba un afectuoso saludo,

Manuel Fraga Iribarne

RENUOVE EL SERVICIO DE MESA

**Vajillas * Cristalerías
Cuberterías**

Cristalería Rosau

Plaza del Generalísimo, 8